

An die Partner des BZW Lyss und die Fachpresse

Lyss, 27. März 2024

## **Emanuele Raho wird neuer Direktor des Bildungszentrums Wald Lyss**

**Der Stiftungsrat hat Emanuele Raho zum neuen Direktor des Bildungszentrums Wald Lyss (BZW Lyss) gewählt. Er tritt die Stelle am 1. August 2024 an.**

Der 44-jährige Emanuele Raho ist aktuell beim regionalen Berufsbildungszentrum im Berner Jura (ceff) als Verantwortlicher Qualitätsmanagement (Quality Manager) und strategischer Projektleiter in direkter Verbindung mit der Geschäftsleitung für Pädagogik und Innovation engagiert; er ist für digitale Innovationen sowie die Integration von künstlicher Intelligenz zuständig. In Verbindung mit seiner langjährigen Unterrichtserfahrung, seinem Hochschulabschluss in Sozialwissenschaften (Uni Neuenburg) und weiteren Qualifikationen wie CAS Quality Manager verfügt er über breite Bildungs- und Managementkompetenzen. Er spricht neben Französisch (Muttersprache) auch sehr gut Deutsch und wohnt mit seiner Familie in Lyss (BE).

Der Stiftungsrat freut sich, mit Emanuele Raho eine Führungsperson mit ausgewiesenen pädagogischen und digitalen Kompetenzen zu engagieren. Er tritt die Nachfolge von Jürg Walder an, der das BZW Lyss seit August 2018 erfolgreich führte und neu die Leitung des Bildungszentrums Emme an seinem Wohnort in Burgdorf übernehmen wird.

### **Stiftung Interkantonale Försterschule Lyss**

Auskunft erteilt:

Bruno Röösl  
Präsident  
Mob. +41 79 758 40 34  
bruno.rooesli@bzwlyss.ch

*Emanuele Raho, neuer Direktor BZW Lyss*

